

Herrn Dunkelberg:

Zwischen Jungholzhalle und Mosaik standen die „Säulen der Sinne“. Was ist damit passiert und können die Säulen wieder aufgestellt werden?

Antwort der Verwaltung:

Im Rahmen des Neubaus von Rathaus und Jungholzhalle wurden die 5 Sinnessäulen, die auf dem Außengelände vom Mosaik standen, demontiert. Die ursprüngliche Planung sah vor, die 5 Holzsäulen nach Fertigstellung von Jungholzhalle und Rathaus an gleicher Stelle wieder zu errichten.

Beim Ausgraben der Säulen wurde jedoch festgestellt, dass die Substanz der Säulen stark angegriffen war und diese somit nicht mehr verkehrssicher sind. Ein Wiederaufstellen der Sinnessäulen wäre somit grob fahrlässig. Deshalb wurde beschlossen, die Säulen zu entsorgen.